

BOLETÍN 773 ->>

Destaca el Secretario de Educación Pública logros en materia de excelencia educativa de la UAA.

UAA necesita el soporte efectivo de gobierno y sociedad para consolidar este histórico desarrollo: MAC.

La misión de la Universidad Autónoma de Aguascalientes es continuar y reforzar el camino de la formación profesional y humanista, abriendo más espacios educativos y poniendo las ideas y el conocimiento cada vez con mayor pertinencia al servicio de la sociedad, así lo expresó el rector de la Máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes en la ceremonia de inauguración de la primera etapa fase A del Campus Sur.

Al dar la bienvenida a los asistentes, en las instalaciones que son ya una realidad para 500 jóvenes universitarios, Andrade Cervantes sostuvo que la UAA debe hacer que la docencia, la investigación, la vinculación y la formación profesional de calidad se multipliquen como un bien de prosperidad y que generen esperanza y viabilidad al futuro de la sociedad.

Ante el Secretario de Educación Pública, José Ángel Córdova Villalobos y al gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre, Andrade Cervantes hizo un llamado a los diferentes niveles y órdenes de gobierno a otorgar su apoyo y soporte efectivos para consolidar éste histórico desarrollo, de trascendencia para la Educación. También llamo a los 30 mil egresados de la institución a ser generosos con la Universidad.

Anunció que, si se cuenta con los recursos necesarios, se sumarán 5 nuevos programas educativos y 500 nuevas oportunidades de estudio para los jóvenes de Aguascalientes en el 2013, pues en breve se propondrá al H. Consejo Universitario la creación de las ingenierías en Energías Renovables, Diseño Mecánico y Automatización; además de las licenciaturas en Logística Empresarial y Administración y Gestión Fiscal de PYMES.

Por su parte, el Gobernador Constitucional del estado de Aguascalientes, Carlos Lozano de la Torre, manifestó que la educación es la palanca para el desarrollo integral de las comunidades, pues con ello se pueden ofrecer soluciones reales a las problemáticas económicas y sociales que afectan a la población.

De esta forma, puntualizó el trabajo de colaboración que ha realizado el Gobierno del estado y la Autónoma de Aguascalientes, que de forma decidida y pertinente han decidido unir fuerzas para incrementar los beneficios de la sociedad aguascalentense. Además, manifestó que la oferta educativa del Campus Sur asegura una mejor calidad de vida a las familias de los estudiantes, pues contarán con una formación académica de calidad, con visión vanguardista y acorde a las próximas necesidades del mercado laboral.

En su oportunidad el Secretario de Educación Pública, José Ángel Córdova Villalobos hizo un reconocimiento público a la calidad y excelencia educativa de la Universidad Autónoma de Aguascalientes en donde el 100% de su matrícula cursa estudios en programas acreditados,

mientras que el 95% de los posgrados han ingresado al padrón de excelencia del Programa Nacional de Posgrados de Calidad del CONACYT. En este sentido dijo que la UAA puede demostrar efectivamente la calidad de su educación a través de certificaciones nacionales e internacionales.

Córdova Villalobos sostuvo que resulta de gran trascendencia que para la propia Universidad y para desarrollo del Estado la construcción de este Campus Sur, pues además de ofrecer carreras pertinentes y acordes con el desarrollo de Aguascalientes y el país, contribuye a alcanzar una mayor cobertura en educación superior.

En este sentido dijo que en la entidad se ha alcanzado ya el 35.7% de cobertura; también mencionó que en esta administración federal se han creado 140 nuevas universidades a lo largo del país.

